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 「アンテナ・伝播研究専門委員会からのお知らせ」第 18 号をお届けします． 

今回は，2007 年 9月 10 日（月）～14 日（金）に鳥取大学鳥取キャンバスで開催予定の 2007 年電子

情報通信学会ソサイエティ大会と，2007 年アンテナ伝播国際シンポジウム小特集号（英文論文誌 B）

論文募集についてお知らせいたします． 

 

【1】2007 年ソサイエティ大会

７月１１日（水）に機械振興会館において，2007 年ソサイエティ大会プログラム編成委員会が開

催され，ソサイエティ大会のプログラムが確定しました．図１に，ソサイエティ毎の大会発表件数

割合（投稿ベース）を示します。通信ソサイエティの発表件数はソサイエティ大会全体の約６割を

占め，その中で AP 研は 1／5以上を占めていることが分かります．今回のソサイエティ大会での AP

研関連の発表は 217 件で，その内訳は，アンテナ・伝播 A（電波伝搬）34 件，アンテナ・伝播 B（ア

ンテナ一般）132 件，アンテナ・伝播 C（アンテナシステム）53件となっています．本大会に参加

する 55 の研究専門委員会の中ではアンテナ・伝播研究会が最多，以下，無線通信システム研究会

151 件，マイクロ波研究会 101 件です．さて，ソサイエティ大会はいよいよ来週開催ですが，皆様

はホテルの予約はできましたでしょうか．私は 7月中旬に予約しましたが，その時点で，既に，鳥

取市内のシングルルームはほとんど空室なしの状況でした． 
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【2】2007 年アンテナ伝播国際シンポジウム小特集号（英文論文誌B）論文募集 

ISAP2007 は，先月，無事かつ盛大に開催されたものと信じております（本原稿はISAP2007 開催前

日に新潟で執筆しています）．参加された皆様方は楽しんでいただけましたでしょうか．さて，英文

論文誌B分冊において，2007 年アンテナ伝播国際シンポジウム小特集号(Special Section on 2007 

International Symposium on Antennas and Propagation)を平成 20 年 6月号に発行する予定で計画

しています．積極的なご投稿をお願い致します．以下，簡単に募集要項を記載いたしますが，詳細



につきましてはhttp://www.isap07.org/でご確認ください．なお，ISAP2007 の開催状況につきまして

は，次回のお知らせでご報告する予定です． 

(1) 対象分野 

主な分野は下記のとおりですが，これに限りません． 

・アンテナ，電波伝搬，電磁界理論，アンテナ伝播の関連技術 

 

(2) 論文の執筆 

本小特集号への投稿は ISAP2007 での発表者に限ります．また，著者のうち少なくとも 1名は電

子情報通信学会会員である必要があります．ISAP2007 で発表した論文を修正・加筆してご投稿下

さい．ただし，通常の英文論文と同一とし，原則として論文の刷り上がり 8ページ以内，レター

は 2ページ以内とします． 

 

(3) 論文投稿方法 

投稿は電子投稿のみ受け付けますので IEICE の電子投稿システムをご利用下さい．PDF 形式のみ

受け付け，印刷物及びメールでの投稿は受付けません． 

  

(4) 論文投稿締切日 平成 19 年 10 月 15 日(月) 必着

 

【3】AP研副委員長の戯言 

今年の夏は本当に暑かったですね．沖縄よりも北海道の方が暑いというのには驚きました．さて，

来週からは鳥取でソサイエティ大会が開催されます．鳥取に行くのは今回が 2度目で，前回は私が

学生時代の夏休みの時期で，鳥取大学に入った高校の同級生のところに遊びに行ったときですから，

30 年以上前のことになります．いまでも覚えているのは，真夜中に市内から鳥取砂丘まで自転車で

泳ぎに行ったときのことです．手足を動かすたびに夜光虫がキラキラと光り，本当に美しく，かつ，

幻想的な海水浴でした．機会があれば，是非，試してみてください．そういえば，海水浴の帰りに

警官に見つかってしかられましたが，何故しかられたのか全く覚えていません．砂丘付近は遊泳禁

止だったのですかね．それとも真夜中に泳いだのがいけなかったのか． いや，スッポンポンで泳い

だことがバレタのだったのか．所持品を調べられたときに水着を持っていないことについて執拗に

尋問されたような記憶も．．．．．私も，もういい歳ですので，今回は，夜は飲むだけにしようと思っ

ています． 

 

来月（10 月）の研究会は弘前大学で開催の予定です．弘前には行ったことがありませんので，是

非，行きたいと思っているのですが，個人的な理由で行けるかどうか微妙です．個人的理由につき

ましては，来月号でご報告いたします． 

＜問合せ先＞            

アンテナ・伝播研究専門委員会副委員長 牧野滋（三菱電機） 

E-mail：ap_ac-chair@mail.ieice.org
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